
Intel-Ansiedlung bewirkt auch neue
Forschungsinstitute und ein Start-
up-Zentrum – Intel-City

Mit der Intel-Ansiedlung in Magdeburg werden laut Sachsen-Anhalts
Ministerpräsidenten Reiner Haseloff (CDU) nicht nur zwei Chipfabriken entstehen,
es werden auch neue Forschungsinstitute sowie ein Hightech-und Start-up-Zentrum
gebaut. Haseloff spricht von einer “Intel-City”.

Mitte März hatte der US-Chiphersteller angekündigt, in Magdeburg zwei
Halbleiterwerke zu bauen. Dort sollen Prozessoren und Grafikchips hergestellt
werden. Das Unternehmen will zunächst rund 17 Milliarden Euro investieren und
3000 direkte Arbeitsplätze schaffen.
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